



Descendant d'une vieille famille juive établie en Egypte depuis le début du 19<sup>eme</sup> siècle, André Cohen a passé ses années d'enfance entre Tanta et Alexandrie ou il étudie au lycée juif laïque.

Il évolue entre les péripéties de la bataille d'El Alamen et son engagement entre les partis sionistes de gauche Shomer Hatsaïr ou Dror et le parti communiste M.D.L.N.créé par Henri Curiel ce qui lui vaut d'être expulsé en mars 1955.

Après s'être marié avec Helene Chamache, il s'établi à Paris où il devient ingénieur textile après des études au CNAM en cours du soir.

Au décès de sa femme il décide de raconter son itinéraire et de décrire certains aspects de l'Egypte qu'il a connu et ce qu'il a vécu à Paris des années 1955 à nos jours.

Ce récit est un méli-mélo d'Egypte, de Paris et d'Israël retraçant son histoire et celle de sa famille sur fond d'exil.

Souvenirs doux amers  
du pays perdu

André Cohen



22 €